

Des OVNI déjà au XVII^e siècle

Jean H.

On ne manquera pas de parler au congrès des O.V.N.I., à Poitiers, qui s'ouvre ce mercredi, d'un petit livre de seize pages imprimé en 1621 à Lyon, et que des membres du groupe nîmois Veronica ont découvert dans une bibliothèque de la ville.

Le long titre de l'ouvrage est en effet significatif : « Les signes effroyables nouvellement apparus en l'air sur les villes de Lyon, Nismes et Montpellier et d'autres lieux circonvoisins au grand étonnement du peuple ».

En ce qui concerne les événements de Nîmes, l'auteur, dont on ignore malheureusement le nom, a écrit :

« Sur la ville de Nismes, une des plus belles citez et marchandes villes du Languedoc, il se vit sur l'amphithéâtre comme un grand soleil resplendissant lequel estoit entouré d'un nombre d'autres flambeaux lumineux et sembloit vouloir cheminer droit sur la tour romaine que l'on appelle la tour Magne, sur laquelle il paraissoit comme des chariots en feu entourés d'estoiles fort esclairantes ».

Le premier O.V.N.I. mondial a-t-il été recensé dans le ciel nîmois, le 12 octobre 1621, entre 1 heure et 22 heures ? On en saura peut-être plus à Poitiers.